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「湖風会」平成 24 年度 第 4 回 役員会議事録 №32  

日時 ： 平成 24 年 11 月 17 日(土)  13：30～17 : 15 

場所 ： 大学サテライト・プラザ彦根 A 教室 (アルプラザ６Ｆ)  

出席者 (敬称略) 役員 ：岡田・北川・中川・辻・藤本・松下欣・松下恭・大森・篠田・日置 
國松・道明・安寺・邊見・柳沼 

       オブザーバー：玉井大輔氏 (県大同窓会) 
        記録係： 事務局 / 竹内 

定足数確認  役員総数 27 名  出席 15 名 委任状 8 名  計 23 名 ［定足数 2/3 可］ 

配布資料 ・H.24 年度第 4 回 役員会資料                   
・滋賀県立大学同窓会「湖風会」学生表彰要綱 
・「湖風会」会則、支部細則 改定案 

     ・同窓会［終身会費］納付のご案内    
     ・滋賀支部評議員アンケート調査報告 

岡田会長あいさつ 
   議長 ： 北川 孝雄 氏 ( 農業部 ) 

［議  題］ 
○ 報告事項       

1. H.24 年度 第 3 回役員会 9 月 8 日(土)開催議事録の確認 
2. 各委員会・支部報告 
 ① 総務委員会  
     ・10 月 13 日(土)H.24 年度第 4 回委員会開催。 
    学生表彰要綱に第 7 条を追加。後は、本日の審議事項について検討。 
   ・次回委員会予定 H25 年 1 月 12 日 (土)  13:30 ～ 

②  広報委員会   
      ・リニューアルされた H.P.について内容の充実について検討している。 
       滋賀支部の H.P.をナックウェブ(株)に依頼して作成中、各支部で検討して頂きたい。 

 ③ 名簿管理委員会   
   ・11 月 17 日 (土) 10:30 ～から委員会を開催。 
     ◇住所他データをはっきり知る事が目標で、不明者については、H.P.の活用を考えていき

たい。(滋賀支部の調査では、約 8 割の人が H.P.を見れる環境である。)  
     ◇各単位同窓会の名簿のエクセルを統一するようにしたい。 

 ④ 滋賀支部  
      ・評議員約 540 名にアンケート・名簿調査を行いその結果について集計。詳しくは、ＨＰの 
       滋賀支部に掲載しています。 
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    ⑤ 東海支部 
      ・11 月か、12 月に役員会開催予定。 

    ⑥ 工学部学友会 
      ・10 月 21 日(日)第 6 回理事会開催。パナソニックリゾート大阪 会議室 
       詳しくは、工学部学友会の H.P.で公開しています。 
       同好会についても、ゴルフ・フォト同好会が開催されましたので、工学部学友会の H.P.を 
       見て頂きたい。 
       10 月 27 日(土)と 28 日(日)に第 8 回テニスの集いと懇親会を県大テニスコート及び彦根キャ

ッスルホテルにて開催。 

    ⑦ 人間文化学部(芹翠会) 
       ・10 月 20 日役員会で、学部同窓会活動のあり様について共通認識を持つところまできた。 
        同窓会の立上げ年度は、未定。(役員会…18 名で構成) 

    ⑧ 県大同窓会 
       ・現在、サークルや研究室によるつながりをもっている。 

○ 審議事項 
  1. 交通費の一部助成について 
         ・本部役員会、委員会、支部役員会についての交通費助成 (負担軽減の一助として) について 

検討を行ない、挙手によって次のような結果がでる。(会費の値上げを検討する。) 
       ＊実費の半額(自己申告)を支給する。…… 6 名 
       ＊本部交通費と同じ 条件で支給(市内 300 円・県内 1000 円・県外 2000 円) …… 7 名 
       ＊実費の全額を支給する。…… 1 名 
      これにより、H.25 年度から、各支部の役員会においても、会場の場所、参加人数により、

委員長が申請を提出する。 
     ・総務委員会において、「湖風会」旅費規程(案)を作成する。 

2. 会則、支部細則の改正について    
   ・別紙 改定(案)の通り改定を行なう。 

3. 「会費納入のご案内」について 
  ・同窓会の事業に、“学生表彰制度の新設”を追加、官立工業専門学校の後に、滋賀県立女子 

専門学校を追加する。 
  ・会費未納者には、１回生には、保護者宛に、２,３,４回生及び、卒業生には本人宛に未納で 

ある事の通知を発送する事を考える。 

4. 同窓会館建設事業について 
  ・備品については、見積もりを精査して次回役員会に提案する。 
  ・倉庫に保管する資料について、各単位同窓会で調査して報告して欲しい。 
  ・展示物についても、事務局に申出をして欲しい。 
  ・会館建設寄附金の募集状況 (11/16 現在 593 万円) 
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5. 「湖風会」の運営課題と活性化方策について(意見交換) 
   ・10 周年記念事業として名簿の発行も考えられるが、非公開希望者の確認等、充分な時間が必

要である。  
   ・学生とＯＢ、企業、大学との結びつきが必要である。 

   6. その他 
      ・大学との話し合いについて、ルートの確認を行い、今後 定例会議の実施が出来るように 
       考えていきたい。 
      ・今回 県大オブザーバーとして参加して頂いた 玉井大輔氏に次回から役員として就任して

いただく事とする。 
      ・次回役員会に県大オブザーバーとして H21 環境科学部生物資源管理学科卒の岸本希実洋氏に 
       参加していただくように案内を発送する。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 次回 ： 平成 24 年度 第 5 回 役員会 

 

     平成 25 年 2 月 16 日(土)  13：30～  県立大学交流センター１階 研修室１ 
 
 
                                        以上 

                         


